

7月13日 そうめん いなり寿司作り

夏の風物詩と言えば、やっぱりそうめん。夏バテ気味、普段食が細い方でもそうめんだと、不思議とさっぱりするすると食べられますね



7月28日 うなぎ弁当作り

今年の夏は暑い日々が続き、少し疲れ気味なご様子。この日、土用丑の日でもあったのでスタミナをつけるべく、うなぎ弁当を作って食べて、夏を乗り切りました



8月27日 タコ焼き・たい焼き・かき氷でお祭り気分

今年の夏はコロナの影響で、札幌祭、よさこいソーラン祭も中止となりましたので、せめて気分でも味わっていただこうと、たこ焼きとたい焼きとかき氷で堪能していただきました。



編集後記

今年の夏は異例に暑い日が続きました。オリンピック、パラリンピックも開催して、大変盛り上がった夏となりました。しかしコロナウイルスの予防接種は進んでいる様ですが、依然としてコロナウイルスの感染者数は再び各地で増加し、国内の感染者も過去最多を記録の連続。今後もまだ戦いは長く続きそうです。これから秋を迎え、徐々に寒くなっていくのでコロナウイルス感染症を始め、風邪などひかぬ様、何卒ご自愛ください。

〒063-0837 札幌市西区発寒17条3丁目4-25
小規模多機能型居宅介護いぶき (☎011-662-1000)
サービス付き高齢者向け住宅そよ風 (☎011-662-3600)

広報作成 砂山 将靖